

Pas de chance : la pluie a (un peu) gâché la fête du Patio



Pas de chance cette année encore pour la MJC et le Pôle jeunesse qui, victimes de la météo, ont dû se replier dans la salle Robert-Fiat pour fêter le Patio, l'espace leur étant réservé toute l'année.

Malgré l'annulation du boot camp prévu comme toutes les autres animations à l'extérieur, la fête a malgré tout battu son plein samedi de 18 à 21 heures.

C'est surtout la Zumba géante qui, en rassemblant plus d'une centaine de personnes (des femmes et enfants en grande majorité), a été le point fort de cette soirée.

La professeur Andrea

Puentes, présente depuis quatre années à la MJC a su créer une ambiance festive et dynamique, aidée par Aurore Balint, présidente de la MJC et toute son équipe.

La soirée s'est poursuivie avec les démonstrations de danse jazz et de hip-hop avec les professeurs Isabelle Rodriguez et Seif Grimah.

La buvette était tenue par les danseuses de la MJC : les Extravadanse.

Janine PEURIERE

Jeunes et moins jeunes ont dansé la Zumba, tout comme Akram, animateur du Pôle jeunesse (à droite), sous la direction d'Andrea Puentes, la professeure de Zumba.

